

Instituto de Sexualidad Humana realiza simposio sobre Terapia Familiar Ultramoderna

Escrito por Rafael Paez

Jueves 28 de Febrero de 2013 10:03 - Última actualización Jueves 28 de Febrero de 2013 11:47

Con la presencia de la Primera Dama de la República, Cándida Montilla de Medina, el Instituto de Sexualidad Humana de la Facultad de Ciencias de la Salud realizó el simposio “Terapia Familiar Ultramoderna: La inteligencia Terapéutica”, organizado por esta entidad con motivo de su 28 aniversario, en el que se anunció su reconocimiento e incorporación internacional como Escuela de Terapia Familiar Sistémica.



La Primera Dama de la República preside la mesa de honor del acto protocolario.

Además de Cándida Montilla de Medina, la mesa principal del acto fue presidida por el doctor Mauro Canario, Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; el doctor Rafael García Álvarez y la licenciada Rosario Fadul Calderón, directores Médico y Ejecutiva, respectivamente de dicho Instituto; el psiquiatra César Mella Mejías y Juan Luís Linares, conferencista invitado.

Al participar como invitada de honor en la actividad, la Primera Dama de la República, quien es psicóloga de profesión y tiene especialidad en Terapia familiar, ratificó su compromiso de trabajar a favor de la unificación familiar en el país, por entender el rol protagónico que juega este núcleo social en el desarrollo y destino de los pueblos.

Felicitó a los directivos del Instituto de Sexualidad Humana por la organización del evento, y al conferencista Juan Luis Linares por compartir sus conocimientos con los profesionales asistentes al simposio, al tiempo que dijo esperar que los análisis y debates del encuentro sirvan para aportar elementos innovadores en la terapia familiar.



Escrito por Rafael Paez

Jueves 28 de Febrero de 2013 10:03 - Última actualización Jueves 28 de Febrero de 2013 11:47

Juan Luís Linares, conferencista invitado, en un momento de su presentación.

De su lado, tanto el Decano de la Facultad como los directivos del Instituto destacaron la importancia de la realización de este encuentro científico, por los aportes que el mismo hace al área de la terapia familiar, e hicieron énfasis en la labor social que durante 28 años viene realizando esta institución.

Cabe resaltar que el conferencista invitado es Presidente de la Red Española y Latinoamericana de Escuelas Sistémicas (RELATES), la cual agrupa las escuelas de terapia Familiar Sistémicas de ambos lados del Atlántico y autor de varios libros y múltiples artículos académicos.



Vista panorámica de los profesionales que asistieron a la actividad celebrada en el Hotel Barceló Sarriena.